

REMISE DE LA MÉDAILLE DE LA LIEUTENANT-GOUVERNEUR POUR LES ÂNÉS

La saison estivale se termine, nous sommes à reprendre nos obligations, nos activités alors c'est une belle occasion de vous présenter des récipiendaires de la médaille de la lieutenant-gouverneur pour les aînés et de vous mentionner comment la Municipalité de Dupuy et ses citoyens sont fiers et ont beaucoup de chances de les avoir!

Madame Claudette Marquis en 2004

Madame Lorraine Trottier en 2024

Madame Thérèse Légaré en 2024

Elles sont un modèle pour tous » Merci mesdames pour vos réalisations, vos implications, vos actions, votre bénévolat.

MERCI !

MADAME CLAUDETTE MARQUIS...

Madame Marquis a toujours fait de la place dans sa vie pour le bénévolat, mais depuis sa retraite de l'enseignement en 1993, elle en fait encore plus. S'impliquant comme bénévole au sein de la petite municipalité de Dupuy, elle est connue de tous. Le prix du bénévolat pourrait facilement porter le nom de Claudette Marquis. Sans relâche, jour après jour, elle œuvre auprès des plus démunis afin de leur permettre de se nourrir et de bénéficier de la générosité des plus nantis. Lorsqu'il y a un événement quelconque dans la petite paroisse et qu'il y a des surplus de nourriture à donner, elle s'empresse d'aller les chercher et de les distribuer aux plus démunis.

De plus, lorsque vient le temps de Noël, elle prend les noms de ceux qui veulent un panier de Noël, le soumet au service de police et pour ceux qui n'en reçoivent pas de la Sûreté du Québec, va faire des épiceries avec l'argent que le Réseau de solidarité de Dupuy lui donne afin d'aider les familles dans le besoin. Les paniers de Noël représentent un point fort de son année, mais ce n'est que la pointe de l'iceberg.

Au quotidien, elle gère les fonds que le Réseau de solidarité lui remet afin de répondre aux appels des gens qui n'ont plus rien pour acheter des couches ou du lait, elle reçoit également les dons de vêtements et de jouets qu'elle s'empresse de redistribuer aux familles et nous en passons. Elle pousse parfois sa générosité jusqu'à vider son propre réfrigérateur pour répondre aux demandes de familles nécessiteuses.

L'aide aux démunis est une facette de la personnalité de Claudette. Elle fait quotidiennement de l'aide aux devoirs pour certains enfants du village afin de leur permettre d'atteindre les objectifs scolaires et pour aider les parents qui sont parfois dépassés par les exigences scolaires et les nouvelles méthodes d'enseignement.

Elle ne compte plus les heures pour aider et stimuler la vie liturgique de sa paroisse. Les prêtres étant de moins en moins nombreux elle organise des liturgies lorsque le prêtre est dans une autre paroisse, seconde le curé dans de nombreuses tâches, s'occupe des grandes cérémonies et répartit les tâches lors des messes dominicales. Elle prépare les groupes de parents pour le baptême et le fait même de façon individuelle pour accommoder certains. Elle s'occupe également de former les jeunes pour la Première communion, le Sacrement du pardon et la Confirmation.

Les Dames fermières, les Filles d'Isabelle, et l'Âge d'Or peuvent compter sur elle et JAMAIS elle ne dit non. Elle ne recherche jamais les honneurs car elle préfère toujours être dans l'ombre.

Malgré le peu de temps qu'il lui reste, elle veille farouchement sur les personnes âgées du village faisant le taxi pour les visites chez le médecin, à l'hôpital, à la pharmacie et pour les différentes emplettes.

Enfin, cette femme douce et généreuse a toujours le temps pour son époux, ses enfants et ses petits-enfants. Toujours prête à aider, elle prépare de petits plats congelés pour nous permettre de sauver du temps. Elle est toujours prête à venir aider lors des travaux et garde régulièrement ses petits-enfants.

Jamais elle ne se plaint ou demande de l'aide. Son travail, sa générosité et sa patience lui permettent de réaliser de grandes choses. Elle contribue à la vie quotidienne de sa communauté et son implication constante mérite d'être soulignée.



MADAME LORRAINE TROTTIER...

Madame Trottier a toujours été et est encore très active dans la Municipalité de Dupuy autant dans le domaine municipal, communautaire ou autres. Un modèle à suivre!

Connaissant les rouages du monde municipal étant conseillère de 1988 à 2002. Pendant son mandat, un de ses grands projets est la rénovation du presbytère et le sous-sol de l'église utilisés par tous les citoyens. Un de ses projets, car elle en a eu plusieurs. Membre sur divers comités de la municipalité soit : le Comité de sélection pour les appels d'offre, le Comité de suivi du plan d'action de la Politique de la famille et des aînés et le Comité d'embellissement. Elle est aussi, responsable adjointe de la Bibliothèque municipale.



Elle a été une très grande collaboratrice pour la rédaction des livres lors des fêtes du 50^e anniversaire (1968), du 60^e anniversaire (1978), du 75^e anniversaire (1993) et du 100^e anniversaire (2018) de la municipalité.

Pour ce qui est du journal municipal « *Le Gribouilleur* », convertit en journal communautaire « *Le Vrai Gribouilleur* », elle en a été présidente, collaboratrice, rédactrice et à la correction, aujourd'hui vice-présidente, elle effectue les mêmes tâches.

Sensible à la santé et au bien-être des personnes âgées, elle est une des membres fondateurs du Centre de Jour Louis Rochette pour les activités et les exercices. Membre du Comité de Santé à Dupuy, dont une des actions est de présenter au conseil d'administration du Centre de Santé et de Services Sociaux des Aurores-Boréales le projet-pilote d'une clinique médicale sans rendez-vous avec le Centre local de services communautaires. Elle a eu les rôles de présidente et vice-présidente du Club 50 + en action qui est un regroupement de personnes de 50 ans et plus.

Elle est membre du Comité des repas funéraires lors des décès.

Vu ses diverses implications dans la municipalité, elle a été invitée à participer à la rencontre de co-crédation dans le cadre de la Politique de projets structurants pour améliorer les milieux de vie. Cette rencontre a permis d'échanger sur « *comment faire autrement ensemble* » ainsi que les « *premiers pas à faire* ». Animatrice, collaboratrice, médiatrice et plus encore.

Nous sommes privilégiés d'avoir madame Trottier comme citoyenne, une personne essentielle au développement et la vitalité de notre municipalité.

Nous sommes heureux de présenter la candidature de madame Lorraine Trottier pour son dévouement et sa très grande générosité pour la municipalité. Madame Lorraine Trottier est une personne indispensable pour la Municipalité de Dupuy.

MADAME THÉRÈSE LÉGARÉ...

Épouse, mère de trois (3) enfants, enseignante à temps partiel, cuisinière, infirmière et j'en passe, elle a toujours été active ou je dirais très active, voilà qui est Thérèse. Pendant la semaine, son époux travaillait en Ontario, alors elle assumait aussi ses rôles. Puisque seule à la maison, elle devait entretenir, s'occuper des enfants qui participaient à des sports et activités et, en plus elle trouvait le temps de faire du bénévolat. Quelquefois, elle payait même une gardienne afin de pouvoir en faire. Elle gardait plusieurs jours par semaine, deux (2) de ses petits-enfants pour les devoirs, les repas, les activités et même le coucher. Quelle aide précieuse elle a été! Elle a plusieurs passe-temps comme le tricot, le crochet, les casse-têtes, la lecture et autres. Quelle femme courageuse malgré sa vie très active!



C'est une personne très impliquée auprès de la communauté religieuse. Toute jeune, elle s'implique au sein de sa communauté en aidant les enfants de chœur puis, adulte, elle œuvre à la chorale pour les messes et, lors des funérailles, elle aide à la préparation des repas. Passionnée, elle était indispensable puisqu'elle a servi et fait des lectures pendant la messe et encore maintenant donne la communion, procède à des célébrations en remplacement de monsieur le curé, dresse les listes des défunts, fait les appels téléphoniques pour trouver des gens afin de servir la messe et participe à la décoration de notre église. Elle a été secrétaire pour les Femmes Chrétiennes, membre de la Fabrique Saint-Jacques-Le-Mineur de Dupuy. En plus de cette implication elle enseignait, auprès des enfants de notre municipalité, la catéchète.

Ensuite elle a été membre de la Chorale les Chante-Joie ainsi que la Chorale les Bouts en train ainsi que de plusieurs associations comme les Filles d'Isabelle, le Cercle des Fermières, les Majorettes et secrétaire à l'Office municipal d'habitation. Elle participe encore aujourd'hui au Centre de jour pour les aînés dont elle anime des activités et des exercices aux deux (2) semaines.

Elle s'est dévouée pour rendre la municipalité active en participant au bazar (immense vente d'objets usagés), à la publicité pour un voyage organisé. Elle a été secrétaire au Club de motoneige, a collaboré aux spectacles du Club Lion, active auprès du Club de patinage artistique, participée à la vente de billets et servi les repas pour le Comité Loisirs Danse. Lors des tournois de hockey elle a travaillé à la cuisine et même été famille d'accueil pour les jeunes hockeyeurs. Elle a été bénévole à la bibliothèque municipale pendant 40 ans et ce, jusqu'à récemment. Elle est toujours rédactrice et participe au montage du journal municipal « Le Gribouilleur » maintenant notre journal communautaire « Le Vrai Gribouilleur ».

Depuis plusieurs années, elle dispense des formations en informatique (traitement de texte ou autres) pour les personnes âgées de la municipalité. Quand une personne a de la difficulté elle est toujours disponible et se déplace à domicile. Malgré ses 81 ans elle maîtrise très bien le système informatique.

Notre municipalité a fière allure puisqu'il y a un Comité d'embellissement dont elle a été membre. Aujourd'hui c'est à titre de bénévole qu'en prenant sa marche quotidienne, elle s'occupe, un peu au passage, des plates-bandes.

De plus, elle a été indispensable à la municipalité en faisant partie des bénévoles pour l'organisation du 75^e anniversaire (1993) et du 100^e anniversaire (2018) de celle-ci. Puisque l'histoire et le patrimoine lui tient à cœur, elle est membre du Comité du Patrimoine formé par la Municipalité régionale de comté d'Abitibi-Ouest.

Nous sommes heureux de présenter la candidature de madame Thérèse Légaré pour obtenir la médaille du Lieutenant-gouverneur pour les aînés car elle a toujours été très active, dévouée et surtout appréciée dans la Municipalité de Dupuy.

Chaque municipalité doit posséder et prendre soin d'une personne indispensable comme madame Thérèse Légaré, c'est essentiel à son développement. Un pilier, une pionnière et un modèle!